

EXPOSITION

L'excellence horlogère suisse s'arrête au Locle

En 2003: Saint-Pétersbourg, Bruxelles... En 2004: Bombay, Bangkok, Milan... En 2005: Manama, Dubaï, Riyad... En 2006: Buenos Aires, Curitiba, etc. Depuis dix ans déjà, l'exposition itinérante «Think Time, Think Swiss Excellence», mise sur pied par la Fédération de l'industrie horlogère suisse (FH), tourne aux quatre coins du monde.

«Sauf erreur, c'est la première fois qu'elle est présentée dans une école ou dans un centre de formation», précisait hier matin Jean-Daniel Pasche, président de la FH. «Je suis particulièrement sensible au fait que cette première ait lieu ici, à l'Ecole technique du Cifom, au Locle, haut lieu de la formation microtechnique et horlogère, au cœur de l'Arc jurassien, au milieu d'entreprises qui contribuent si directement et fortement à l'excellence horlogère suisse.»

Jean-Daniel Pasche nous a par ailleurs informés que, côté croissance, 2013 sera une nouvelle année record pour l'industrie horlogère suisse par rapport à 2012, qui en était déjà une.

Le directeur de l'Ecole technique du Centre interrégional de formation des Montagnes neuchâteloises (Cifom), Paul-André Hartmann, s'est félicité que le pôle horloger ait été choisi en tant que lieu d'exposition. Tout comme le conseiller communal Charles Häsler. «Je suggérerais



Jean-Daniel Pasche, président de la FH. RICHARD LEUENBERGER

même à la Fédération horlogère de laisser cette exposition au Locle, au cœur d'un pôle horloger garanti 100% Swiss Made», a même soufflé Paul-André Hartmann.

Qui a aussi fait savoir que «L'Ecole technique du Cifom se servira de l'exposition pour faire la promotion des métiers de l'horlogerie auprès des jeunes en fin de scolarité obligatoire dans le cadre de stages de formation.» **SFR**

INFO

L'exposition est à voir: jusqu'au 14 décembre et est ouverte au public les mercredis de 13h à 17h, et les samedis de 10h à 17h. Des élèves horlogers guideront le public.